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Abstract (en)
The method involves accommodating workpieces (2') in a vacuum coating chamber (10) of a vacuum coating system (1). A hardened sliding laquer
(21) is applied on the workpieces by vacuum. The workpieces are heated before vacuum coating. A heating device (60) is inserted in front of an inlet
in the vacuum coating chamber to bring the workpieces at a surface to high temperature. The workpieces are introduced into a forming tool (70) i.e.
lubricant arm, after hardening of the hardened sliding laquer. The workpiece is manufactured by an extrusion molding.

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren zum Beschichten von langgestrecktem, zum Umformen bestimmtem Schmiedematerial (2, 2') mit Schmiermittel (21) unter
Verwendung einer Vakuumbeschichtungsanlage (1) vorgeschlagen, wobei die Vakuumbeschichtungsanlage eine Beschichtungskammer (10)
umfasst, die das Schmiedematerial aufnimmt, und unter Vakuum ein Schmiermittel auf das Schmiedematerial aufbringt. Die Beschichtung
des Schmiedematerials durch die Vakuumbeschichtungsanlage erfolgt sehr gleichmäßig auf allen Oberflächen des Schmiedematerials. Das
Schmiermittel auf der Oberfläche des Werkstücks verringert die Oberflächenhaftung und den Reibungskoeffizienten des Schmiedematerials, so
dass im nachfolgenden Umformprozess extrem wenig Schmiermittel auf das Umformwerkzeug aufgetragen werden muss.
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